

## Probleme mit Glasflaschen

### Bitte beachten!!!

Liebe Faschingsfreunde,

leider hatten wir in den letzten Jahren immer wieder Probleme mit gebrochenen Glasflaschen.

Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass

- keine Glasflaschen auf den Faschingswägen mitgenommen werden dürfen
- keine Glasflaschen von den Fußgruppen mitgenommen werden dürfen

Ein Sicherheitsdienst wird die Einhaltung dieser Vorschriften überwachen.

Wer sich nicht an das Glasflaschenverbot hält, muss mit entsprechenden Konsequenzen rechnen!!!